
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.1474 / 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Meio Ambiente, MD. Ivaldo Sales 

Júnior, solicitar a instalação de lixeiras recicláveis com cores dos 

cestos para separação do lixo na Praça Bráulio Gomes, localizada no 

Bairro Centro 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos 

moradores e comerciantes da localidade cima citada. 

Sala das Sessões, em 12 de novembro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 1480 / 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Meio Ambiente, MD. Ivaldo Sales 

Júnior, solicitar o serviço de poda das árvores de toda extensão da Avenida 

Apolõnio Sales, localizada no Centro. 

Sala das Sessões, em 12 de novembro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1481 / 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 
Secretário de Meio Ambiente, MD. Ivaldo Sales Júnior, solicitar a limpeza e 
a recuperação da barragem do Povoado Tabuleirinho, município de Paulo 
Afonso. 

Sala das Sessões, em 12 de novembro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 1492/ 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD Francisco Alves, 

solicitando a construção de uma Quadra Poliesportiva na Avenida Getúlio 

Vargas, por trás do Centro de Especialidades Odontológicas - CEO. 

Considere-se também que esta solicitação é proveniente de pedidos 

das crianças, jovens e moradores da localidade a cima citado, que tem que 

se deslocar para praticar suas atividades físicas na quadra próximo ao 

Quartel do Exército. 

A Construção da Quadra Poliesportiva, contribuirá para o lazer, 

esporte e saúde pública. 

Sala das Sessões, em 14 de novembro de 2019. 
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